

favius

NETWORK STOOL

Hocker Stool

Design: Christian Stoffel



Inspiziert vom Besuch des Aussichtsturmes am Killesberg in Stuttgart entwarf Christian Stoffel die Möbelserie NETWORK. Charakteristisch ist der Stab mittig platziert und nimmt sich durch seine filigrane Ausführung bewusst zurück. Die gesamte Oberfläche des Gestells ist mattschwarz pulverbeschichtet und rückt so das fein verwobene Drahtseilgeflecht perfekt in den Fokus. Das Netz aus glänzendem Edelstahl ist rautenförmig gespannt und verleiht dem Möbelstück Stabilität und seine einzigartige, taillierte Silhouette. Die mit hochwertigem Leder bezogene Sitzfläche wahrt die unverkennbare Form der Konstruktion und bietet mit ihrer straffen Polsterung einen bequemen Sitzkomfort.

When Christian Stoffel visited the observation tower on Killesberg in Stuttgart, he was immediately inspired to create his furniture series NETWORK. Characteristically, the rod whose filigree design enhances its unobtrusiveness, is placed in the centre. The complete surface of the structure is powder coated in matt black, emphasizing the finely woven wire mesh. The shiny stainless steel net is stretched in lozenge shape to give the table stability and its unique "Mae West" shape. The seat is upholstered with high-quality leather. It is in harmony with the shape of the construction, its firm upholstery offering at the same time perfect support.

NETWORK STOOL

Hocker Stool

Design: Christian Stoffel

Materialien Materials

Gestell Frame



Stahl, Tiefschwarz (RAL 9005) matt pulverbeschichtet Steel, jet black (RAL 9005) matt powder-coated

Leder Leather



Rindsleder, Grau Cowhide, grey



Rindsleder, Anthrazitgrau Cowhide, anthracite grey



Rindsleder, Schwarz Cowhide, black

Semi-Anilinleder Semi-aniline leather

Abmessungen Measurements





